

Seelsorgeraum Andelfingen – Feuerthalen



Pfarramt Stammheim-Andelfingen

St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
Fax 052 317 34 49

www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Emanuela Spangaro/e.spangaro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Co-Leitung Seelsorgeraum:

Gottesdienste

1. FASTENSONNTAG

Samstag, 20. Februar

18.00 Die Eucharistiefeier in Oberstammheim ENTFÄLLT.
Sie sind herzlich am Sonntag zum ökum. Fasnachtsgottesdienst eingeladen. Infos unter der Rubrik Ökumene.

Sonntag, 21. Februar

9.00 Eucharistiefeier in italienischer Sprache in Kleinandelfingen
9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
Jahrzeit für Pfr. Paul von Rickenbach
11.00 Die Eucharistiefeier in Kleinandelfingen ENTFÄLLT.
Sie sind herzlich zum ökum. Gottesdienst eingeladen. Infos unter der Rubrik Ökumene.

Opfer: Fastenopfer

Mittwoch, 24. Februar

18.15 Kreuzwegandacht in Feuerthalen anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 25. Februar

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 26. Februar

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

2. FASTENSONNTAG

Samstag, 27. Februar

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 28. Februar

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Opfer: Winterhilfe Bezirk Andelfingen

Mittwoch, 3. März

9.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

18.15 Kreuzwegandacht in Feuerthalen anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Pfarramt Feuerthalen

St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
Fax 052 317 34 49

www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Donnerstag, 4. März

8.15 Rosenkranz in Oberstammheim anschliessend

9.00 Eucharistiefeier

Freitag, 5. März

9.00 Die Eucharistiefeier in Feuerthalen ENTFÄLLT

19.00 Die Eucharistiefeier in Kleinandelfingen ENTFÄLLT

Mitteilungen

RÜCKBLICK

In diesen Zeiten gibt es leider nicht so viel, worauf wir zurückblicken können. Und auch nicht so furchtbar viel, worauf wir uns freudig einstellen können. Trotzdem: Die Dinge, die stattfinden, sind dann umso schöner, spezieller. So kann ich zurückblicken auf zwei wirklich schöne Feiern in Kleinandelfingen und Feuerthalen. Wir haben mit den Erstkommunikanten am letzten Januarwochenende Lichtmess gefeiert und die Kinder haben die Gottesdienste mitgestaltet. Natürlich waren auch diese Feiern anders geplant, in einem grösseren Rahmen. Nun aber sind nur die Kinder mit ihren Familien zu diesen Feiern zusammengekommen.

Und wie ich schon öfter festgestellt habe in dieser besonderen Zeit: Es ist kein Nachteil, im kleineren, intimeren, auch spontaneren Rahmen zu feiern. Es ist einfach eine andere Stimmung – eine, die mir gut gefällt...

Ich hoffe, dass es den Kindern und ihren Familien so ging wie mir, denn ich bin bereichert nach Hause gegangen. Einen grossen Dank nochmal an die Kinder, die sehr schöne Dinge zum Thema Angst und Vertrauen gesagt haben und vielen Dank auch an Marianne Wigger und Astrid Berther, die unsere Erstkommunikanten unglaublich flexibel begleiten.

Marco Anders

Ökumene

ÖKUM. FASNACHTSGOTTESDIENST IN UNTERSTAMMHEIM

Sonntag, 21. Februar, 9.30 Uhr und bei Bedarf um 11.00 Uhr, in der ref. Kirche in Unterstammheim mit Pfarrer Heinz-Jürgen Heckmann und Marco Anders. Kollekte für Fastenopfer/Brot für alle.



Bitte melden Sie sich mit nebenstehendem Code oder auf der Website www.kirche-stammheim.ch an.

Ebenso sind Anmeldungen auch telefonisch bei Annelies Wattinger, Tel. 079 773 39 06, möglich.

ÖKUMENISCHER GOTTESDIENST IN ANDELFINGEN

Sonntag, 21. Februar, 11.00 Uhr, in der ref. Kirche in Andelfingen mit Pfrn. Dorothea Fulda Bordt und Pfr. Stephan Kristan.

Kollekte für Fastenopfer/Brot für alle.

WELTGEBETSTAG, FREITAG, 5. MÄRZ



«Auf festen Grund bauen» – Frauen aus Vanuatu schenken uns die Vorlage zur Weltgebetstagsfeier 2021. Sie kommt damit aus einem

Land, das vermutlich nur wenigen bekannt ist; im März 2015 war es aber den Schweizer Zeitungen eine Meldung wert unter dem Titel: «Zyklon Pam zerstört Vanuatu».

Vanuatu ist eine Inselgruppe im Südpazifik und gehört zum pazifischen Feuerring. Das Land und seine Bevölkerung sind einer ständigen Bedrohung durch Naturkatastrophen ausgesetzt. Daneben gibt es viele Schönheiten: Weiße und schwarze Sandstrände, Korallenriffe, eine unberührte Natur mit einer reichen Tier- und Pflanzenwelt. Die grosse Mehrheit der Bevölkerung gehört einer christlichen Konfession an.

Frauen aus verschiedenen Kirchen haben zum Thema «Auf festen Grund bauen» einen Gottesdienst zusammengestellt, in welchem sie auch die Herausforderungen beschreiben, mit denen vor allem junge Menschen konfrontiert sind. Wir laden Sie herzlich ein, zum weltweiten Mitfeiern:

9.30 Uhr, ref. Kirche, Laufen am Rheinfall
19.00 Uhr, ref. Kirche, Unterstammheim
19.00 Uhr, kath. Kirche, Feuerthalen
19.30 Uhr, ref. Kirche, Andelfingen
19.30 Uhr, ref. Kirche, Marthalen
19.30 Uhr, ref. Kirche, Trüllikon

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!
Die Vorbereitungsteams